

## **BANK JATENG SERAHKAN *CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY* (CSR) PERCEPATAN PENGENTASAN KEMISKINAN KE PEMKAB JEPARA**



**Sumber Gambar:**

<https://kilasfakta.com/wp-content/uploads/2023/11/IMG-20231130-WA0000.jpg>

### **Isi Berita:**

JEPARA – Untuk membantu percepatan penanganan kemiskinan di Kabupaten Jepara, Bank Jateng memberikan bantuan Corporate Social Responsibility (CSR) kepada Pemerintah Kabupaten Jepara, berupa uang sebesar Rp1 miliar. Bantuan diserahkan secara simbolis oleh Pimpinan Bank Jateng Cabang Jepara Aji Kurniawan Prayitno kepada Penjabat (Pj) Bupati Jepara Edy Supriyanta, di Ruang Transit Peringgitan Pendapa RA Kartini, Kamis (30/11/2023).

Apresiasi disampaikan Edy kepada Bank Jateng atas kepedulian dan bantuan yang telah diberikan. Menurutnya, bantuan tersebut dapat memberikan dampak nyata terhadap masyarakat Jepara.

“Mudah-mudahan ini menjadi berkah bagi warga Jepara dan menjadi pemicu kegiatan sosial lain di Kabupaten Jepara,” ungkap Edy.

Disampaikan, bantuan tersebut akan dipergunakan untuk memperbaiki kualitas hidup dan derajat kesehatan masyarakat, pengentasan kemiskinan, perbaikan rumah tidak layak huni (RTLH), serta meningkatkan ketahanan sosial masyarakat.

“Melihat data kemiskinan di Jepara tahun 2023, mencapai 23 ribu (jiwa). Diharapkan, dengan bantuan tersebut dapat mengurangi angka kemiskinan Jepara menjadi 10 ribu (jiwa) di tahun 2024,” imbuhnya.

Edy menambahkan, ketahanan sosial yang baik adalah modal yang sangat penting untuk menjaga suasana kondusif dimasyarakat. Sehingga, berbagai program pembangunan Pemkab Jepara bisa dijalankan sesuai rencana.

“Kami berharap semoga Bank Jateng dapat terus memberikan dampak yang positif bagi masyarakat, khususnya masyarakat Kabupaten Jepara,” pungkasnya.

Pimpinan Bank Jateng Cabang Jepara Aji Kurniawan Prayitno menjelaskan, pemberian CSR tersebut merupakan bentuk tanggung jawab sosial perusahaan kepada lingkungan sekitar. Selain itu, juga sebagai upaya untuk mendukung program Pemkab Jepara dalam hal peningkatan kualitas kesejahteraan masyarakat.

“Bantuan ini sebagai bentuk apresiasi kami untuk masyarakat Jepara, karena telah memberikan kepercayaan dan dukungan kepada Bank Jateng,” kata Aji. (Diskominfo Jepara)

### **Sumber Berita:**

1. <https://jatengprov.go.id/beritadaerah/bank-jateng-serahkan-csr-percepatan-pengentasan-kemiskinan-ke-pemkab-jepara/>, “Bank Jateng Serahkan CSR Percepatan Pengentasan kemiskinan ke Pemkab Jepara”, tanggal 1 Desember 2023.
2. <https://www.wartabanyumas.com/bank-jateng-serahkan-csr-percepatan-pengentasan-kemiskinan-ke-pemkab-jepara/>, “Bank Jateng Serahkan CSR Percepatan Pengentasan Kemiskinan ke Pemkab Jepara”, tanggal 2 Desember 2023.

### **Catatan :**

- Berdasarkan artikel tersebut di atas diketahui bahwa Untuk membantu percepatan penanganan kemiskinan di Kabupaten Jepara, Bank Jateng memberikan bantuan Corporate Social Responsibility (CSR) kepada Pemerintah Kabupaten Jepara, berupa uang sebesar Rp1 miliar.
- Kepanjangan CSR adalah *Corporate Social Responsibility* atau tanggung jawab sosial perusahaan. Secara sederhana, CSR adalah kegiatan perusahaan yang memiliki tanggung jawab secara sosial kepada masyarakat sekitar dan masyarakat secara luas hingga pemangku kepentingan. CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> <https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya#:~:text=Kepanjangan%20CSR%20adalah%20Corporate%20Social,secara%20luas%20hingga%20pemangku%20kepentingan.>

- CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.<sup>2</sup>
- Salah satu manfaat CSR bagi pemerintah adalah mendukung program-program pemerintah terkait kemajuan bangsa dan negara. CSR adalah aksi sosial yang dilakukan oleh perusahaan terhadap masyarakat. Oleh sebab itu, CSR perusahaan hadir membantu pemerintah dalam menangani berbagai masalah sosial seperti pencemaran lingkungan, kemiskinan, pengangguran, Pendidikan dan sebagainya.<sup>3</sup>
- Berdasarkan Pasal 47 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan terbatas sebagaimana diubah beberapa kali terakhir dengan Perpu Nomor 2 Tahun 2022 dan PP 47/2012 menyatakan bahwa besaran dana CSR adalah tidak spesifik, sesuai dengan kebijakan perusahaan. Meskipun demikian, biaya CSR wajib tetap dikeluarkan diperhitungkan dan dianggarkan oleh perusahaan sesuai dengan kepatutan dan kewajiban.

*Disclaimer :*

*Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi*

---

<sup>2</sup> Hana Fatia-Bisnis.com, “Apa Itu CSR?Ini Aturan, jenis, Tujuan, Manfaat, dan Contohnya”, diakses dari :<https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya>, pada tanggal 2 November 2023, pukul 08:12

<sup>3</sup> *Ibid*